

## ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 2 de 2024.









**TEMAS DESTACADOS:** 

Cali tendrá un nuevo centro de reclusión

Cómo puede protegerse de un "golpe de calor"

Agua, la principal preocupación

# Sigue monitoreo por fenómeno de El Niño



Foto: Pixabay

#### VALLE DEL CAUCA

Viernes 2 de Febrero, 2024

Las autoridades del Valle del Cauca mantienen un monitoreo permanente al clima en el Valle del Cauca para evitar alguna emergencia.

Una de las alertas por el Fenómeno de El Niño es el desabastecimiento de agua y frente a esta situación, actualmente, los municipios de Ansermanuevo, Ulloa, Sevilla, San Pedro, Yotoco, Vijes y Restrepo, tienen una probabilidad de presentar este riesgo.

En ese sentido, Francisco Tenorio, secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle, manifestó que "nos estamos reuniendo con los prestadores del servicio de agua potable en nuestro Departamento, hoy tendremos una reunión para evaluar y para verificar cuáles son las condiciones frente a los caudales de los ríos principales que surten a los municipios del departamento del Valle del Cauca".

Es de anotar que ya Buenaventura inició el racionamiento del agua potable debido al bajo caudal que presenta el río Escalerete, que abastece la bocatoma del acueducto distrital.

## Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



## **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Mujer habría fallecido mientras tenía relaciones por una insólita práctica

<u>sexual</u>



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Mujer habría matado a su esposo en un caso de intolerancia en Cali



¿Cuándo volverá a llover en Cali y el Valle? Vea el pronóstico de los

<u>especialistas</u>

Por otra parte, hay preocupación en los municipios de Guacarí y Ginebra ante el caudal del río Guabas, que abastece las bocatomas de ambos municipios.

Según la CVC, todavía no hay una alerta por un desabastecimiento de agua en el Valle del Cauca.

## **Incendios**

Según indicó Francisco Tenorio, otra de las dificultades de esta temporada de calor son los incendios forestales.

Al respecto informó que el incendio forestal en el corregimiento Bolo Azul, de Pradera, ya fue extinguido por los cuerpos de bomberos que participaron.

El funcionario explicó que en la actualidad no se han registrado más incendios forestales en la jurisdicción del departamento.

El funcionario añadió que se presentaron algunos focos de incendio en otros municipios, "pero con la inmediata reacción de nuestros organismos bomberiles se logró liquidar estos incendios, al día de hoy no tenemos ninguno activo".

Durante lo corrido del mes se han presentado 62 incendios en el departamento indicó Tenorio, quien agregó que "ha sido un mes difícil, la recomendación fundamental a todos los vallecaucanos es tratar de no hacer quemas controladas, evitar tirar cerillos u objetos que puedan producir un incendio".

## La salud

Por otra parte, ante las altas temperaturas que soporta el departamento, las autoridades de salud del Valle dieron a conocer recomendaciones para que la ciudadanía evite afectaciones en su salud.

María Cristina Lesmes, secretaria de Salud del Valle dijo que "tenemos en Cali una temperatura que está sobrepasando los 33 °C con una sensación térmica de más temperatura todavía, y tenemos un sol brillando desde muy tempranas horas de la mañana hasta extendidas las 6:00 p.m., por eso, es importante estar hidratados, no salir al sol entre las 10:00 de la mañana y las 3:00 de la tarde".

Mantener espacios ventilados, utilizar ropa fresca y bloqueador solar, son algunas de las acciones que pueden prevenir el golpe de calor. "Los mayores riesgos que tenemos es el calentamiento, por ejemplo, de los vehículos y dejar al interior de estos un menor de edad o un animal porque el golpe de calor le puede costar la vida", añadió la funcionaria departamental.

De acuerdo con los informes del Ideam, esta sensación térmica se mantendrá hasta mediados del 2024.